
　JCに入会する前は ｢あと 5年くらいなら入ってもいいか ｣、入会した直後は ｢入るんじゃなかった。
5年て長いなぁ。｣そして今では ｢5年なんて意外と早かったなぁ ｣と感じております。振り返ってみ
れば楽しかった事や辛かった事、そして多くの方と知り合えた事など、いろいろと思い出すことばかり。
中でもやはり一番の思い出はボリショイサーカス萩公演ですね。あの夏は忘れられません。ご存知の
方も多いかと思いますがお酒で失敗した年でもありました。思い出すと顔から火が出そうです。でも
今年、最後の年に社会開発委員長という大役を仰せつかり今まで以上に JCライフの醍醐味を満喫して
おります。そのおかげで今年で卒会という実感はまだ湧いてきてはおりません。今年が一番の思い出
になるよう残りの時間を全力で過ごさせて頂きますので、皆様もう少し私とお付き合い下さいますよ
うお願い申し上げます。� 　　　　　　　　　　　社会開発委員会　委員長　 横山　裕樹

　5月 3日の憲法記念日に、本年も「全国一斉国民参加型憲法タウンミーティ
ング（TM）」が宇部の地で開催されました。
　昨年は全国のうち数か所で開催日がずれたようですが、今年は文字通り「全
国一斉に」各地青年会議所メンバーが一丸となり開催することができました。
　本年度のTMは、「憲法をもっと身近に」という部分に重点を置き、個別具
体的な論議はせず、第 1部として現状の日本国憲法の成立過程やその内容、本
年 5月 18 日に施行された憲法改正国民投票法について、憲法改正の議論につ
いての要点説明を行い、第 2部として当 LOMのOBでもいらっしゃる衆議院議員の河村建夫先
輩と小池百合子先生をお招きしてのパネルディスカッションを実施しました。
　当初、個人的にはあまり関心のなかったテーマで、しかも現在の国内の政治環境からすると、
なかなか憲法改正議論にまで踏み込む余裕のない状況かと考えますが、いつか訪れるであろう「そ
の時」のために今後も引き続き関心を持ち続けていたいと思いました。
　連休のど真ん中での開催であったにもかかわらず、多くの萩のメンバーにも参加していただき
ましたこと、お礼申し上げます。どうもありがとうございました。
� 山口ブロック協議会　明日の山口を考える委員会　出向　大久保裕元

　去る 6月 26日（土）、昨年の防府災害を思い出させるかのような大雨がふり始める中、多くのメンバーの方、そ
して一般の参加者の御出席を頂き、防府の地にて JC政経塾「あなたが変われば企業が変わる JAYCEE だからで
きること」のプログラムを無事開催することができました。自分にとっても初めての日本青年会議所のプログラム
体験、そしてブロック事業での初の JC宣言担当、ワクワク、ドキドキしながら当日をむかえました。オープン委
員会というだけあって、担当委員会メンバーもプログラムに参加でき、しっかりと勉強することができました。第
1回そして今回の第 2回のオープン委員会を経て、9月 11日、当委員会本丸のセミナーへと臨むわけですが、今回
9月 11日のセミナー担当講師の講演模様を収録したCDをお配りいたしました。是非事前に聞き込んでいただき、
講師の人間像をイメージしていただいたうえ
で9月 11日のセミナーにご参加頂ければと思
います。必ず我々の意図するところを感じて
持って帰って頂けます。また、地域の経済活
性化に貢献しうるものであると確信していま
す。皆様のご参加をお待ちしております。
山口ブロック協議会 地域経済活性化委員会出向

　　　　　　　　　　　　  烏田　栄二

日時：平成 22 年５月３日（祝）　場所：宇部市文化会館


